

BW_5 Eva Becher

Tagesordnungspunkt: 2. Wahl der Delegierten für den Landesdelegiertenrat
Thema: Begrüßung und Formalia

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,

ich bewerbe mich als Delegierte für den Landesdelegiertenrat, weil mir besonders der Antrag zur Entkriminalisierung von Schwangerschaftsabbrüchen sehr wichtig ist, und ich ihn gerne unterstützen möchte. Es gibt eine klare Stellungnahme der Expert*innenkommission dazu und noch gibt es die Chance, in dieser Legislatur etwas für die reproduktive Selbstbestimmung von Frauen und somit für eine feministischere Gesellschaft zu tun.

Ihr kennt mich ggf. als Beisitzerin im Kreisvorstand, ich bin zusätzlich schon seit mehreren Jahren in der LAG Feminismus aktiv, aktuell delegiert in die BAG Frauen und stellvertretend delegiert in den Bundesfrauenrat. Ich habe mich aktiv in die Schreibprozesse zu den Kommunal- Europa- und Landtagswahlprogramm eingebracht, um feministische Themen dort zu platzieren, zum Beispiel zur Umsetzung von geschlechtersensibler Medizin, zur ausreichenden Finanzierung von Frauenhäusern und zur Umsetzung der Istanbul Konvention. Ich tue das, weil ich überzeugt bin, dass wir eine friedliche, demokratische und vielfältige Gesellschaft nur mit einer feministischen Politik erreichen können.

Daher bitte ich um Eure Stimme für die LDR Delegation.

Viele Grüße

Eva